
TROMBINOSCOPE DE L’ÉQUIPE DÉPARTEMENTALE

Benjamin Kirschner - Référent
Étudiant en master2 - Défense 
«Dans le cadre de mes études, j’ai été stagiaire dans des institutions telles que la Région des Pays-de-la 
Loire, l’Assemblée Nationale et le Parlement Européen. Militant engagé de terrain pour les présiden-
tielles et les législatives, j’ai été responsable des Jeunes avec Macron Angers et animateur local du mou-
vement En Marche ! Je suis également trésorier et co-créateur du Think Tank ligérien «Labolitique».»
Véritable coordinateur des actions et représentant de la charte La République En Marche ! 

Stéphanie Thomas - Responsable Com et de la relation avec les élus 
Chef d’entreprise - Cabinet de stratégie financière et levée de fonds 

«Suite à ma lecture de «Révolution» et séduite par la vision pragmatique et disruptive d’Emmanuel 
Macron, je me suis  entièrement engagée dans le mouvement en janvier 2017.  Aujourd’hui le défi à 
relever est crucial. Ce que je veux, c’est que tous ensemble nous réussissions à ancrer notre mou-
vement dans le temps long,  porter nos valeurs au-delà des clivages pour expliquer et convaincre 
partout sur notre territoire et avec pédagogie que les réformes structurelles du programme Pré-
sidentiel sont bonnes pour l’avenir de notre pays.  L’acte 3 d’En Marche ! est à écrire ENSEMBLE !»

Benoit Christian - Trésorier et responsable de l’engagement citoyen
Comptable

«Sans engagement politique antérieur, je suis devenu adhérent d’En Marche en avril 2016, j’ai 
fait la grande marche de l’été 2016 ainsi que les ateliers thématiques pour contribuer à l’élabo-
ration du programme d’Emmanuel Macron. J’ai participé à la campagne présidentielle en tant 
qu’animateur du comité « Segré En Marche » et membre de l’équipe départementale en 
charge des finances. J’ai ensuite fait partie de l’équipe d’Anne Barrault pour la campagne des lé-
gislatives dans la 3ème circonscription du Maine et Loire en tant que mandataire financier.»

Nicolas Bukovec - Responsable logistique
Directeur administratif et financier

«Je suis actuellement Directeur Administratif et Financier de l’Institut de Cancérologie de l’Ouest 
sur Angers et Nantes, centre de lutte contre le cancer des Pays de la Loire. J’ai occupé divers 
postes financiers dans le domaine de la santé dans l’Ouest et le Sud-Ouest. J’ai complété ma for-
mation financière par une spécialisation dans le domaine de la fiscalité. Depuis l’âge de 16 ans, j’ai 
eu diverses expériences dans le secteur associatif notamment sportif en encadrant des équipes 
sportives (rugby) et en participant à l’organisation de concours d’équitation internationaux.»



David Georget - Responsable des comités et de la mobilisation
Enseignant en Economie-Gestion

«Je suis titulaire d’une licence d’Economie-Gestion et d’un Master MEEF (Métiers de l’Enseigne-
ment, de l’Education et de la Formation). Admis au concours CAFEP-CAPET Economie-Gestion, 
j’enseigne depuis 3 ans auprès de lycéens et étudiants de BTS au lycée Bourg-Chevreau Sainte 
Anne de Segré. Ancien adhérent de l’UDI, j’ai des convictions centristes et pro-européennes. 
J’ai rejoint En Marche pour porter la candidature d’Emmanuel Macron lors de l’été 2016 en 
tant qu’animateur local et signé un appel à le soutenir avec plus de 130 UDI Jeunes fin 2016..»

Anne-Sophie Arraitz - Chargée des projets pédagogiques et labo d’idées
Secrétaire Générale adjointe à la Faculté des Humanités UCO Angers

«Relais Thématique Développement économique, Emploi & Formation pour Matthieu Or-
phelin, Député de la 1ère circonscription d’Angers. Mes domaines d’expertise : Ges-
tion de projets, Relations publiques, Stratégie marketing, Ingénierie de formation, Environ-
nements professionnels complexes. Mes atouts : Chaleureuse, enthousiaste, énergique, 
imaginative, spontanée et souple, accorde beaucoup d’importance au bien-être des collabora-
teurs-étudiants et proches, aisance verbale. Mes mots-clés : Transmission, partage, accompagnement» 

Stéphane Rahard - Chargé des projets pédagogiques et labo d’idées
Cadre dirigeant / entrepreneur

«J’ai adhéré à LREM en avril 2016 au lendemain de la création du mouvement par E.Macron.  J’ai participé 
à la Grande Marche de 2016, à l’équipe départementale 49 pour la campagne présidentielle de 2017 en 
charge de la diffusion du projet et à la direction de compagne législative de la circo 3 de 2017. Aujourd’hui, 
je suis marcheur dans les comités d’Angers En Marche et Anjou Nord Est, et membre de l’équipe 
départementale en charge de la diffusion du projet auprès des comités et de l’association des élus.» 

Stéphanie Dagon - Coordinatrice du Saumurois
Conseillère municipale à Vivy

«Marcheuse depuis septembre 2016, j’ai participé activement aux campagnes présidentielles, lé-
gislatives, et j’ai été  directrice de campagne et candidate LREM lors des sénatoriales.  Je défends 
avec détermination le rassemblement des énergies et des compétences complémentaires pour 
transformer notre pays, au profit de chacun de nos concitoyens. Convaincue que nous pouvons 
relever les défis sociaux, économiques et écologiques que nous rencontrons sur nos territoires.»

Morgan Proux - Coordinateur du Choletais
Entrepreneur restaurateur

«J’ai longtemps assisté en tant que spectateur aux conseils municipaux des villes dans lesquelles je vi-
vais, en particulier celui de Cholet pendant environ 8 ans sans pour autant rejoindre de parti politique, 
n’ y trouvant pas mon bonheur, jusqu’à la création de Nous Citoyens il y a 3 ans. Puis En Marche, suite 
à la démission de E.Macron du gouvernement, dans lequel je retrouvais mes valeurs. Je me définis 
avant tout comme un démocrate européen, loin des guerres intestines et des stratégies politiques.»



Hélène Courtin - Coordinatrice du Segréen
Economiste de la construction

«Après avoir travaillé 6 ans dans un cabinet d’Architecture angevin, je me suis ins-
tallée en tant qu’Economiste de la Construction à Vern d’Anjou (Erdre-En-An-
jou). J’ai été engagée dans la vie publique en tant qu’Adjointe de Vern d’Anjou puis 
de Erdre-En-Anjou, conseillère communautaire, membre du PETR du Pays Segréen.»

Simon Holley - Coordinateur Europe
Étudiant en fiscalité

«Je suis l’animateur du comité local En Marche du Saumurois où j’habite depuis 16 ans. 
Je suis par ailleurs engagé auprès de nombreuses associations dont Children of Fire, as-
sociation sud-africaine qui vient en aide aux enfants brûlés de toute l’Afrique. Opti-
miste de nature, je crois profondément qu’il est possible de transformer en profon-
deur notre société dans le sens d’une simplification nécessaire à la justice sociale.»

Anais Maluenda-Paredes - Référente JAM - Les Jeunes Avec Macron
Collaboratrice parlementaire

«Engagée derrière Emmanuel Macron depuis avril 2016, j’ai participé à la Grande Marche et j’ai 
coconstruit le programme du candidat présidentiel au sein des ateliers. J’ai encadré les mee-
tings d’Emmanuel Macron lors de la campagne au sein du Service d’Ordre. J’ai participé acti-
vement au sein des JAM 49 aux campagnes présidentielle et législatives : Campagne de Mat-
thieu Orphelin et Stella Dupont et au sein de l’équipe de campagne de Nicole Dubré-Chirat.»

Nous suivre sur les réseaux sociaux :  

La République en marche 49

En marche 49 !

www.en-marche.fr


